

千葉県手話サークル連絡協議会



かわら版

Vol. 140

2025年11月28日発行



東京 2025 デフリンピック閉幕

11月15日から幕を開けた
東京2025デフリンピック。
26日(水)の閉会式に行って
きました！

大会期間中は連日の報道
に胸を彈ませ、後半は獲得メ
ダル数(最終51個、金16銀
12銅23)に目を見張りましたが、閉会式も最後までワク
ワクな演出でした。沢山の感
動をありがとうございました！

今大会では共生社会に向
けた意識改革も随所に見受けられました。大会はこれにて閉幕となりましたが、課題も含め、共生の未来へ向けた新たなスタートですね！



②信号を渡って会場へ進むと



⑤エントランス前にはツナグルマが



③11時過ぎには開場待ちの列が既にでき始めていました



④お昼過ぎには列は長蛇に…



⑦各国の旗手がランウェイを歩く両側には手話歌舞伎・手話狂言の二人が様々なポーズを演じ続けて、日本の文化を演出



⑧会場内は国際手話と日本手話、文字情報(スクリーン及び電光掲示板)にて情報保障がされていました



⑨フランス語の BON「良い」と日本の盆踊りの「盆」を掛け合わせた演出、『BON 未来』を、100年の歴史と未来への希望を込めて各国選手たちと楽しんで幕を閉じました



千葉聴覚障害者センターで開催している

デフリンピックおもてなしは

11月30日まで開催予定

サークル紹介

特集34号
中央ブロック
千葉市手話サークル連絡協議会
「千サ連」の巻～♪



今回は

千サ連として開催したイベントについてご紹介です。

千サ連では、9月23日(火・祝)手話言語国際デー
ブルーライトアップ交流会を実施しました。



第1部は交流会(デフリンピック映画鑑賞)

第2部では「ブルーライトを見に行こう！」
と、県庁や中央公園へ…



キレイ



感想

初対面の方もいて、
美味しい料理と楽しいお話したり
ブルーライトアップを見に行ったり
とても充実したひと時を過ごすことができました。
参加者が多くお話し出来なかった方もいましたが、
また機会があれば是非参加させて頂きたいと思います。
ありがとうございました。 ろう者R.T

たくさんのお写真、ありがとうございました。



第3回役員会議 11月2日(日)オンラインにて
手話を考えるフォーラムについて、デフリンピックおもてなし関連、その他

